



REF: # 6808

DENIA



INFO

PRECIO:	875.000 €
TIPO:	Villa
CIUDAD:	Denia
HABITACIONES:	6
Baños:	4
Construidos (m2):	375
Parcela (m2):	-
Terraza (m2):	-
Años:	-
Planta:	-
MENSAJE	-



DESCRIPCION

Villa situada en una de las urbanizaciones más prestigiosas de la Costa Blanca Norte. Con 6 dormitorios, 4 baños, piscina privada, cocina de verano bien equipada, fabulosas vistas al mar, campo de golf y el parque nacional, varias terrazas, garaje, camino de acceso, calefacción por suelo radiante. El enfoque de la villa es a través de puertas eléctricas y abajo de la calzada con iluminación, un montón de aparcamiento y un logotipo, garaje con eléctrica y sobre la puerta y una puerta peatonal lateral. Los pasos conducen hacia abajo y alrededor de la villa, con iluminación de la pared y grifos de agua fuera, puerta de la habitación de caldera que contiene el depósito de agua caliente, sistema de calefacción por suelo radiante. En el techo son paneles solares para agua caliente, esto no es la fuente principal, pero mantiene las cuentas a medida que el agua ya está caliente antes de entrar en el tanque principal de agua. sala de recepción principal con puertas de doble apertura valencianos con ventanas y persianas, lámpara, puerta de la sala de máquinas, escaleras que conducen hasta el alojamiento de vivienda principal y las escaleras que conducen a las habitaciones 1 y 2 y cuarto de baño. Utilidad de habitación está en 2 secciones, la sección

frontal utilizado para el planchado y con una ventana a la parte delantera, puerta a un lado y un pasillo que conduce a la zona de lavado con el espacio y de fontanería para la lavadora y la secadora también con una ventana a el alzado lateral. 1er piso con un aterrizaje de galerías y una super vista sobre el salón principal, la iluminación y una puerta que conduce a la sala interior. sala interior con puertas que dan a la habitación 1, 2 y cuarto de baño, puerta a la terraza de la planta primera, 2 juegos de armarios empotrados capas y la iluminación. 1 dormitorio con 2 ventanas a la elevación frontal, ceiling iluminación, armarios empotrados con puertas correderas, unidad de aire acondicionado. Familia cuarto de baño tiene una sensación de caminar en los baños romanos, el baño es una bañera de hidromasaje, bañera de hidromasaje y las vistas desde la bañera son magníficas, con 3 ventanas, 2 oscurecido y 1 que no es pasar por alto, pero tiene las vistas despejadas hasta la costa en dirección a Valencia. Una unidad de tocador doble con armarios y cajones debajo y superficie de mármol con un espejo montado en la pared y la iluminación sobre, un paseo por separado en cabina de ducha y una puerta con el WC separado. Construido en doble armario al aire. 2 dormitorios con una ventana a la elevación frontal, armarios empotrados con puertas correderas, unidad de aire acondicionado y la iluminación. Primera terraza de la planta con un montón de comedor o espacio de entretenimiento, iluminación exterior, vistas en forma ininterrumpida hasta la costa de Valencia, al campo de golf y al mar Mediterráneo. Planta baja: sala de estar es una luz hermosa habitación espaciosa con techos abovedados muy altos, la apertura de las puertas que dan a la naya, puertas que dan a la naya cerrada, actualmente utilizado como comedor, arco cuadrado abierto con pilares a ambos lados romanos que conduce a una comedor, actualmente se utiliza como sala de televisión. estufa de leña estufa de inserción, iluminación de la pared, mirando hacia la entrada principal es una hermosa rellano con fonds ferroviarios ornamentados. Además de la calefacción por suelo radiante tienen dos muy grandes radiadores verticales, por lo que cuando no está lo suficientemente frío para tener toda la calefacción se puede optar por simplemente quitar el frío de la habitación. Hay dos puertas que dan a la naya abierta que es también una maravillosa zona de asientos para disfrutar de las vistas. Hay un pequeño pedazo de historia aquí !! Cerrado comedor Naya con impresionantes vistas, una sala de entretenimiento realmente fabuloso, en el invierno las cortinas de cristal están cerradas y, en verano, se abren completamente para dejar que el exterior en el interior. Las vistas son espectaculares, mar, campo de golf incluyendo los lagos y del Parque Nacional supuesto Montgó y la montaña. ambiente cómodo / comedor (al lado de la cocina) tiene una ventana a la alzado lateral, puertas de doble apertura y un balcón Juliette con maravillosas vistas hacia el campo de golf, el mar Mediterráneo y la montaña del Montgó. La iluminación y la puerta de la cocina. La cocina es de un tamaño generoso con las unidades de estilo rural y superficies de trabajo. horno Smeg equipada, encimera de gas 4 anillo con placa calefactora y un extractor anteriormente, ventana a la vista en alzado lateral, frigorífico congelador estilo americano, fregadero doble con mezclador del grifo sobre, lavavajillas, iluminación, unidades de visualización de cristal y la puerta que conduce a una muy amplia despensa. Pasillo que conduce a los dormitorios

En Grupo Mads Properties te ofrecemos nuestros años de experiencia en el sector inmobiliario en las zonas de Valencia, Dénia, Jávea y alrededores. Somos tú mejor opción ya que conocemos las zonas, el mercado y las propiedades en profundidad. Tenemos nuestras sedes en las afueras de Pedreguer y Valencia. Tenemos una amplia red social y

profesional que estará disponible para usted en todo el proceso de compra o venta, manteniéndole informado y resolviendo sus dudas en todo momento. Esta propiedad es un buen ejemplo, pero tan sólo un ejemplo de muchos que podemos mostrarle. No deje pasar la oportunidad de disfrutar de una nueva vida en un sitio inmejorable, póngase en contacto con nosotros y le acompañaremos en todo el proceso.

CERTIFICADO ENERGETICO



VISTAS

- Panoramico



















"OUR EXPERIENCE IS YOUR GUARANTEE"